



7^{ème} édition des Trophées du Personnel des Courses et de l'Élevage : Annonce des Lauréats 2022

Cérémonie de la 7^{ème} édition des Trophées du Personnel des Courses et de l'Élevage.

Ce samedi 19 novembre 2022 France Galop et son partenaire Godolphin ont révélé lors d'une cérémonie organisée à l'hippodrome ParisLongchamp, les noms des Lauréats de la 7^{ème} édition des Trophées du Personnel des Courses et de l'Élevage.



Créé en 2005 par Godolphin en Grande-Bretagne et désormais organisé en Irlande, en Australie, aux Etats-Unis et en France, cet événement représente un moment fort pour les personnes travaillant au quotidien dans les courses et l'élevage de la filière du Galop.

Sept catégories sont récompensées et mettent en lumière les salariés de la filière équine pour leur dévouement, leurs qualités et compétences qui contribuent aux rayonnements des courses françaises. Ces trophées sont pour eux une belle reconnaissance.

Présentation des Lauréats 2022 des Trophées des Courses et de l'Élevage

Cédric Gabard

Gagnant 2022 de la catégorie Personnel d'Écurie

📍 Sarthe (72)

Écurie Gabriel Leenders (Entraînement)

Cédric Gabard est arrivé il y a 7 ans au cœur du pays angevin dans l'écurie de Gabriel Leenders, actuellement 5^e au classement des entraîneurs d'obstacle. Cédric est un cavalier d'entraînement dont les qualités de dresseur de chevaux d'obstacle et la grande rigueur dans son travail quotidien enchantent son patron. La confiance qui lui est accordée est totale : la preuve, il a la responsabilité de l'antenne paloise pendant les meetings hivernaux. Il mérite donc pleinement sa victoire dans l'édition 2022 des Trophées du Personnel dans la catégorie Personnel d'Écurie.



Clémentine Ferrier

Gagnante 2022 de la catégorie Personnel Administratif

📍 Calvados (14)

Écurie des Monceaux (Élevage)

Clémentine Ferrier est une force dans l'Écurie des Monceaux, elle met en pratique ses connaissances créatives et digitales pour diffuser les vidéos et photos des foals et chevaux à destination des clients du haras. Elle a même imaginé et crée le catalogue numérique du haras durant la pandémie. Sa détermination se marie parfaitement à son autonomie pour faire d'elle la gagnante de cette catégorie Personnel Administratif des Trophées du Personnel 2022.

Christelle Kovacik

Gagnante 2022 de la catégorie Personnel de Haras :

📍 **Calvados (14)**
Aga Khan Studs (Élevage)

Fidèle à son entreprise des Aga Khan Studs depuis près de 20 ans, Christelle Kovacik occupe le poste de veilleuse de nuit avec détermination mais aussi un réel sens du dévouement. Elle est chaque nuit l'ange gardien des poulinières et de leurs foals au Haras de Bonneval de son Altesse l'Aga Khan. Durant sa carrière, « *elle a développé une expérience et un savoir-faire uniques* », déclare son manager, Georges Rimaud, directeur des Haras de Bonneval. Il ajoute : « *Avec elle, les beaux jours et... les belles nuits, du haras sont assurés* ». Sa passion pour son métier et son investissement personnel font d'elle la gagnante de la catégorie Personnel de Haras de l'édition 2022 des Trophées du Personnel.



Benjamin Laplace

Gagnant 2022 de la catégorie Dévouement pour les Courses

📍 **Charente-Maritime (17)**

Société d'Entraînement Augustin de Boisbrunet

Après avoir débuté sa carrière équine avec les chevaux de selle, Benjamin Laplace a suivi le cursus de formation Afasec, qui prépare aux métiers des courses, et est devenu apprenti à Maisons-Laffitte chez l'entraîneur Carlos Lerner. Arrivé, il y a 11 ans chez l'entraîneur de chevaux d'obstacle Augustin de Boisbrunet, il est désormais 1^{er} garçon d'une écurie à laquelle il est très attaché. Très consciencieux et bon manager, Benjamin a l'entière confiance de son patron et il a su conquérir le jury des Trophées du Personnel en remportant la catégorie du Dévouement pour les Courses 2022.



Willy Loncke

Gagnant 2022 de la catégorie Leadership & Management

📍 Oise (60)

Aga Khan Studs (Entraînement)

Willy Loncke est un modèle de sérieux et de rigueur au travail. Il a commencé sa carrière à l'écurie de Roualle où il est resté 22 ans, avant de devenir 1^{er} garçon au sein des écuries d'entraînement de Son Altesse le Prince Aga Khan à Aiglemont (Gouvieux) depuis maintenant 11 ans. Excellent cavalier, il monte chaque matin deux lots. Durant sa carrière, il a notamment été le cavalier d'entraînement de chevaux de légende tels que Zarak, Karaktar ou Valirann, tous gagnants de courses de groupes (le plus haut niveau de la compétition). Travailleur invétéré, il est un élément capital dans le bon fonctionnement de l'écurie. Rigoureux, méticuleux, attentif aux autres et à ses chevaux, Willy est loué pour sa passion incommensurable pour son métier. Cette victoire aux Trophées du Personnel 2022 dans la catégorie Leadership et Management est une superbe récompense pour son engagement et sa motivation.



Laurine Breliaud

Gagnante 2022 de la catégorie Jeune Espoir

📍 Orne (61)

Écurie Ventrou (Pré-entraînement / débouillage)

Issue du concours complet et sans connaissance des chevaux de course à l'époque, Laurine Breliaud a intégré en 2020 l'écurie d'Éric Ventrou, une structure spécialisée dans le débouillage et pré-entraînement de chevaux de course, située à quelques kilomètres d'Argentan. Pour elle, le travail avec les jeunes chevaux rime avec plaisir. Méticuleuse, Laurine a su prouver sa grande motivation en développant une expertise dans son nouveau métier et en capitalisant sur ses connaissances équestres. La rigueur et la détermination de Laurine lui ont permis de monter sur la plus haute marche du podium de la catégorie Jeune Espoir 2022, des Trophées du Personnel.

Jérôme Haussy

Gagnant 2022 de la catégorie Personnel de Soins

📍 Charente-Maritime (17)

Écurie François Nicolle (Entraînement)

Entre son passage dans les rangs de l'armée et son expérience dans le domaine des compétitions de dressage, la rigueur ça le connaît ! Les compétences de Jérôme Haussy débouchent naturellement sur un profil parfaitement adapté au rôle de soigneur dans l'écurie de François Nicolle, le meilleur entraîneur en Obstacle en 2022. La qualité des soins prodigués par Jérôme ont permis à l'écurie de sans cesse améliorer le bien-être des chevaux, un aspect primordial aujourd'hui dans une écurie de chevaux d'obstacle. Il remporte l'édition 2022 des Trophées du Personnel dans la catégorie Personnel de Soins.



[Lien vers les photos libres de droits : ICI](#)

Retrouvez toutes les informations sur le site : <https://www.tropheesdupersonnel.fr/>

CONTACTS PRESSE :

France Galop : Héléna Dupuy – hdupuy@france-galop.com - +33 6 30 41 85 89

Godolphin : Louise Benard – lbenard@godolphin.com - +33 6 67 64 04 39